

Mateo 1:18-23

El nacimiento virginal

Continuando con el estudio del capítulo 1 de Mateo, estudiaremos el relato del nacimiento sobrenatural por parte de Miriam a quien se le conoce por el nombre de María; una de las razones por las que a Miriam la madre de Yeshúa se le cambió el nombre a María tuvo mucho que ver con tratar de desconectar la esencia judía de la mamá de Yeshúa, la madre de Yesuha el Mesías, porque si restauráramos una vez más el nombre de la virgen María y le pusiéramos el nombre de Miriam, inmediatamente nos conectaría con Moisés; a ésta jovencita Miriam se le encomendó el cuidado y preservación de Yeshúa, igual que Moisés fue encomendado para su preservación a su hermana que también se llamó Miriam, a Moisés se le puso en una cunita (canasto) en un río y quién lo iba cuidando fue Miriam su hermana. Moisés iba a tener como misión profética el sacar al pueblo de Israel de Egipto y así como Miriam cuidó al que sacaría al pueblo de Israel de Egipto, habría otra Miriam que cuidaría otro profeta que sacaría al pueblo de Israel, ya no de Egipto sino de todas las naciones, de manera que todo tiene una relación y hay una razón por la que se llamaba Miriam pero en el momento en que se le cambia el nombre y se le comienza a llamar por María, simplemente se pierde la conexión y se le ve como una mas y nada que ver con la Miriam hebrea judía.

Hoy vamos a comenzar el tema de introducción al tema de Miriam (María) “Los dogmas marianos”. Vivimos en un país en el que éste estudio tiene el potencial de revolucionarlo y sacudirlo aunque no es fácil ya que es ir en contra del sistema, pero en éste estudio de varias sesiones vamos a recorrer el trayecto desde Miriam hasta la virgen del rocío.

Si Miriam la madre de Yeshúa como judía supiera todo lo que se ha enseñado acerca de ella se volvería loca ya que todo lo que se ha enseñado de la virgen María no tiene ningún fundamento en las escrituras, no existe ningún registro en toda la biblia en donde se promueva el culto o veneración a ésta mujer, entonces la pregunta es ¿Si en los 66 libros de la biblia no aparece el culto a la virgen María, entonces de dónde surge?, La virgen María, la Guadalupe o Lupita, La madona, la virgen de Fátima y todas las diferentes vírgenes, **¿Será que es el mismo personaje que Miriam, la que cuidó y preservó a Yeshúa?** ¿O será que es una impostora, o será que es una copia? ¿Será que es alguien que se introdujo con el propósito de alejar la atención del salvador del mundo? y que ahora se ha llegado al grado de llamarle la corredentora con el Mesías y que supuestamente ella fue partícipe de la redención del mundo; eso es el grado extremo de la blasfemia y de la apostasía y absurdamente se le dice que es la madre de Dios.

Éste dogma es uno de los dogmas que más tienen sumido a éste país en la ignorancia, en el juicio divino, Dios juzga a las naciones por su idolatría y esto es un acto de idolatría de lo más perverso y maligno y que Dios nos ayude a derribarlo, pero antes de examinar la falsedad primero examinemos la verdad, la Palabra, la escritura, lo mejor que podemos hacer para identificar una mentira es conociendo lo verdadero ya que después la mentira es tan obvia y absurda que ya no hay manera de creerla.

Primeramente tenemos que sustentar que el nacimiento virginal de Yeshúa tiene fundamento en el antiguo testamento, que tiene fundamento en la profecía que cita Mateo, porque si Mateo está citando la profecía de Isaías y está atribuyéndole a la profecía de Isaías al nacimiento de Yeshúa, y resulta ser que se equivocó, entonces todo resultaría un teatro.

Primeramente vamos a construir todo el contexto del nacimiento virginal de Yeshúa para que quede muy claro en qué circunstancias se dio.

18 El nacimiento de Yesuha el Mesías fue así: Estando desposada María su madre con José, antes que se juntasen, se halló que había concebido del Espíritu del Santo. 19 José su marido, como era

justo, y no quería infamarla, quiso dejarla secretamente. 20 Y pensando él en esto, he aquí un ángel del Señor le apareció en sueños y le dijo: José, hijo de David, no temas recibir a María (Miriam) tu mujer, porque lo que en ella es engendrado, del Espíritu del Santo es. 21 Y dará a luz un hijo, y llamarás su nombre Jesús, (YESHÚA) porque él salvará a su pueblo de sus pecados. 22 Todo esto aconteció para que se cumpliese lo dicho por el Señor por medio del profeta, cuando dijo: 23 He aquí, una virgen concebirá y dará a luz un hijo, Y llamarás su nombre Emanuel, que traducido es: Dios con nosotros...

Mateo está citando la profecía de Isaías capítulo 7 argumentando que el nacimiento de Yeshúa estaba profetizado a través de una virgen, el problema es que cuando vamos al capítulo de Isaías, de acuerdo a la interpretación judía se dice que Isaías no habló del nacimiento de Yeshúa y que supuestamente Mateo está sacando de contexto lo que dijo Isaías;

Así mismo, hay quienes se preguntan que si el ángel dijo que se llamaría Jesús o Yesuha , ¿por qué razón dice que se llamará Emanuel? El punto es que Emanuel no es un nombre, aunque hay personas que se llaman así, originalmente en el texto no refiere a un nombre personal; Emanu, significa “nosotros, entre nosotros o con nosotros” El, Elohim, Elohim con nosotros, entonces ese no es un nombre sino es una promesa, lo que el ángel dijo es que ése niño que iba a nacer es la garantía de que “Emanuel” de que con nosotros está Dios, entonces no tiene que ver con un nombre;

El conflicto con la profecías es que la mayoría de la gente sólo se va a un versículo y de ahí no pasa, sin embargo para poder entender el panorama amplio de una profecía tienes que conocer todo el contexto histórico de la época cuando se decretó ésa profecía y entonces te va a quedar muy claro si ésa señal era el nacimiento virginal o no; por ello vamos al contexto histórico de la profecía;

Hubo un rey que se llamó Acáz que vivió entre el año 728 y 686 a. C. rey de Judá, en el sur de Israel, éste rey era descendiente del rey David. Salomón hijo de David tuvo un hijo que se llamó Roboam y en su reinado hubo una guerra civil interna en Israel, las doce tribus se separaron, 10 tribus se fueron al norte de Israel estableciendo como rey a Jeroboam y sólo le quedaron dos tribus a Roboam, Judá y Benjamín. Esto sucedió aproximadamente en el año 930 antes del Mesías.

El reino de Judá fue gobernado por aproximadamente 238 años a partir de la división del reino por una serie de reyes que poco a poco se fueron apartando de Dios hasta que llegó Acáz un verdadero rashá, (malvado). Acáz fue el responsable de traer a Judá el culto al dios de babilonia llamado “baal”, él fue el que empezó a promover que se adorara a baal y no sólo eso sino que también promovió el culto a “Moloc” dios al que se le rendía culto sacrificándole a los hijos, es decir, que si un matrimonio en aquella época quería tener muchos hijos ya que en ése época era muy bueno tener muchos hijos porque la economía giraba alrededor de la agricultura y de ciertas actividades que demandaban mano de obra, por eso era conveniente tener muchos hijos porque se obtenía mano de obra de la propia familia; entonces lo que hacían en el culto perverso de fertilidad, los papás, para tener más hijos le prometían a ésos dioses falsos entregarles el hijo primogénito para que ése dios les diera más hijos, entonces lo que hacían los papás era que el primer hijo se lo ofrecían a su dios Moloc que era representado con una estatua de barro o de hierro que en un momento lo prendían en fuego y en un culto en donde había alcohol, drogas para insensibilizarse, tomaban a sus bebés y los ponían en las manos de la estatua del dios Moloc una vez que había sido calentada la estatua al rojo vivo y veían cómo el bebé se freía literalmente en las manos de Moloc.

Éstos cultos los realizaban en el valle de Hinom en las afueras de Jerusalén, posteriormente a ése lugar se le llamó “el valle de la geenna” (infierno; *Strong G1067*) por ser un lugar de cultos satánicos literalmente y de sacrificio a los hijos; veamos lo que hizo éste rey Acáz quien descendía del rey David, un hombre que amaba a Dios y amaba la Torá, David fue un hombre justo, sin embargo sus hijos decayeron;

- *2 Crónicas 28.- 1 De veinte años era Acáz cuando comenzó a reinar, y dieciséis años reinó en Jerusalén: mas no hizo lo recto ante los ojos de YHWH, como David su padre. 2 Antes anduvo en los caminos de los reyes de Israel, y además hizo imágenes fundidas a los baales. 3 Quemó también incienso en el valle de los hijos de Hinom, e hizo pasar a sus hijos por fuego, conforme a las abominaciones de las naciones que YHWH había arrojado de la presencia de los hijos de Israel. 4 Asimismo sacrificó y quemó incienso en los lugares altos, en los collados, y debajo de todo árbol frondoso...*

Como dato cultural interesante vemos que su culto lo llevaban a cabo debajo de árboles que en ocasiones eran pinos en donde hacían sus sacrificios, para que empecemos a conectar de dónde surge la tradición de la ceremonia del árbol de pino. Hay un programa de History Chanel que habla del origen de la navidad y del origen del pino y es muy impresionante, <http://tu.tv/videos/dj-history-channel-la-verdadera-hist>. En ninguna parte de la escritura dice que Yeshúa nació el 25 de diciembre, de manera que la próxima vez que celebres la navidad no podrás decir que estas celebrando el nacimiento de Yeshúa sino el nacimiento de Tamúz, celebrando un culto idólatra y ése culto no tiene nada que ver con Yeshúa;

- *2 Crónicas 28.- 5 Por lo cual YHWH su Dios lo entregó en manos del rey de los sirios, los cuales lo derrotaron, y le tomaron gran número de prisioneros que llevaron a Damasco. Fue también entregado en manos del rey de Israel, el cual lo batió con gran mortandad...*

Recordemos que las doce tribus de Israel se dividieron en el año 930 a. C. entonces en la época del reinado del rey Acáz alrededor del año 728 a. C. vino el rey del norte para matarlo. A lo largo de la historia se han visto persecuciones y muertes del cristianismo hacia el pueblo judío y vemos que en el cristianismo se encuentra Israel asimilado, Efraín, las diez tribus están asimiladas principalmente en las naciones cristianas y vamos a ver lo que sucedió con estos mismos descendientes de Efraín;

- *2 Crónicas 28.- 6 Porque Peka hijo de Remalías mató en Judá en un día ciento veinte mil hombres valientes, por cuanto habían dejado a YHWH el Dios de sus padres...*

En un día, los israelitas mataron a ciento veinte mil judíos y aquí dice porque Dios permitió eso, porque habían abandonado al Señor Dios de sus padres, como vemos en éste pasaje, tanto los sirios o arameos como los Israelitas en el norte ya habían causado un gran daño al reino de Judá gobernado por Acáz, sin embargo aún quedaba un remanente de Judá y la ciudad de Jerusalén desde donde él reinaba que aún no era conquistada y lo único que quedaba del reino de Judá era la ciudad de Jerusalén donde estaba reinando Acáz quien estaba muy preocupado porque ya venían avanzando las tropas sirias en alianza con los israelitas del norte, ya venían avanzando para quitarle el trono de Judá, sacarlo del palacio y poner en su lugar a otro rey. Acáz envió grandes cantidades de dinero extraídas del tesoro del templo, utensilios de oro y se los mandó al rey de Asiria para que lo defendiera y aunque la escritura dice que tenía que acudir al Señor y arrepentirse, Acáz no lo hizo así como podemos ver a continuación;

- *2 Crónicas 28.- 16 En aquel tiempo envió a pedir el rey Acáz a los reyes de Asiria que le ayudasen. 17 Porque también los edomitas habían venido y atacado a los de Judá, y habían llevado cautivos...*

También los edomitas que venían del sur quienes son los descendientes de Esaú y estaban atacando a Judá

- *18 Asimismo los filisteos se habían extendido por las ciudades de la Sefela y del Neguev de Judá, y habían tomado Bet-semes, Ajalón, Gederot, Soco con sus aldeas, Timna también con*

sus aldeas, y Gimzo con sus aldeas; y habitaban en ellas. 19 Porque YHWH había humillado a Judá por causa de Acáz rey de Israel, por cuanto él había actuado desenfrenadamente en Judá, y había prevaricado gravemente contra YHWH...

Por estar imitando los cultos de las naciones le empezó a ir muy mal al rey Acáz; y sigue diciendo...

Pues Acáz había tomado una porción del tesoro de la casa del Señor, del palacio del rey y de los príncipes y le había dado al rey de Asiria pero no le sirvió de nada y en el tiempo de su angustia éste rey Acáz fue aún más infiel al Señor

- *2 Crónicas 28.- 22 Además el rey Acáz en el tiempo que aquel le apuraba, añadió mayor pecado contra YHWH; 23 porque ofreció sacrificios a los dioses de Damasco que le habían derrotado, y dijo: Pues que los dioses de los reyes de Siria les ayudan, yo también ofreceré sacrificios a ellos para que me ayuden; bien que fueron éstos su ruina, y la de todo Israel. 24 Además de eso recogió Acáz los utensilios de la casa de Dios, y los quebró, y cerró las puertas de la casa de YHWH, y se hizo altares en Jerusalén en todos los rincones. 25 Hizo también lugares altos en todas las ciudades de Judá, para quemar incienso a los dioses ajenos, provocando así a ira a YHWH el Dios de sus padres...*

Ahora que ya tenemos el contexto respecto de quien era Acáz, entonces vamos al contexto de la profecía de la virgen;

- *ISAÍAS 7.- 1 Aconteció en los días de Acáz hijo de Jotam, hijo de Uzías, rey de Judá, que Rezín rey de Siria y Peka hijo de Remalías, rey de Israel, subieron contra Jerusalén para combatirla; pero no la pudieron tomar. 2 Y vino la nueva a la casa de David, diciendo: Siria se ha confederado con Efraín. Y se le estremeció el corazón, y el corazón de su pueblo, como se estremecen los árboles del monte a causa del viento...*

Efraín estaba muy pegado a Judá, los ejércitos estaban muy cercanos de la capital de Israel Jerusalén;

- *3 Entonces dijo YHWH a Isaías: Sal ahora al encuentro de Acáz, tú, y Sear-jasub tu hijo, al extremo del acueducto del estanque de arriba, en el camino de la heredad del Lavador,...*

Éste estanque era el que suplía de agua a toda la ciudad de Jerusalén, de manera que Acáz estaba acampando en ese lugar para defender el suministro de agua a la ciudad, de manera que Dios le dijo a Isaías que fuera con éste rey para que hablara con él y Dios le dijo a Isaías que fuera con su hijo llamado Sear-Jasub, Sear significa remanente y jasub significa volverá.

Desde aquí es importante que empecemos a entender todo éste contexto porque eso tiene que ver con todo lo relacionado con la virgen.

Un remanente es un pequeño grupo; el temor de Isaías era que los del norte ya se habían apartado y si los judíos eran invadidos, entonces Israel sería borrado del mapa y ya nunca más iba a existir Israel, de manera que el motivo por el que Dios le dijo al profeta Isaías que a uno de sus hijos le pusiera por nombre “un remanente volverá” representó una promesa de Dios en el sentido de que aunque Israel sea atacado, siempre existirá un remanente de su pueblo y de ése remanente Dios va a formar una vez más a la nación;

- *4 y dile: Guarda, y repósate; no temas, ni se turbe tu corazón a causa de estos dos cabos de tizon que humean, por el ardor de la ira de Rezín y de Siria, y del hijo de Remalías. 5 Ha acordado maligno consejo contra ti el sirio, con Efraín y con el hijo de Remalías, diciendo:*

6 Vamos contra Judá y aterroricémosla, y repartámosla entre nosotros, y pongamos en medio de ella por rey al hijo de Tabeel...

Eso es lo que querían hacer, quitar a Acáz y poner a un rey que les diera impuestos, tributo y que se repartieran Jerusalén entre ellos. Sin embargo Dios le había prometido a David con respecto a Jerusalén que iba a prevalecer;

- *7 Por tanto, YHWH el Señor dice así: No subsistirá, ni será. 8 Porque la cabeza de Siria es Damasco, y la cabeza de Damasco, Rezín;...*

Lo que está diciendo Dios es que Él es quien determina quien reina; y le dice una promesa;

- *y dentro de sesenta y cinco años Efraín será quebrantado hasta dejar de ser pueblo...*

Efraín dejó de ser pueblo cuando fueron llevadas al exilio por los asirios en el año 722 a. C. sin embargo, Isaías está citando una profecía de Amos cuando habla de que Efraín dejaría de ser pueblo en 65 años. El profeta Amos, aproximadamente 40 años antes ya había profetizado esto:

- *AMOS 7.- 11 Porque así ha dicho Amós: Jeroboam morirá a espada, e Israel será llevado de su tierra en cautiverio.*
- *AMOS 7.- 17 Por tanto, así ha dicho YHWH: Tu mujer será ramera en medio de la ciudad, y tus hijos y tus hijas caerán a espada, y tu tierra será repartida por suertes; y tú morirás en tierra inmunda, e Israel será llevado cautivo lejos de su tierra.*

Ésta profecía fue dada en tiempo del rey Uzías de Judá dos años antes del terremoto, lo que se describe en Amos 1:1. Y de acuerdo a una cronología hecha por los rabinos, Amos profetizó literalmente que 65 años después Efraín dejaría de ser pueblo.

Entonces lo que hace Isaías es citar la profecía de Amos y por ello dice que en 65 años aunque ya habían pasado algunos años desde que fue profetizado ese evento;

- *9 Y la cabeza de Efraín es Samaria, y la cabeza de Samaria el hijo de Remalías. Si vosotros no creyereis, de cierto no permaneceréis...*

Lo que le está diciendo Dios al rey Acáz por medio del profeta Isaías es que Él controla a los sirios y a los de Israel y que si no cree que Dios está en control, no va a permanecer y en el siguiente versículo comienza el momento en donde le va a decir la señal;

- *10 Habló también YHWH a Acáz, diciendo: 11 Pide para ti señal de YHWH tu Dios, demandándola ya sea de abajo en lo profundo, o de arriba en lo alto...*

En ése momento para el rey Acáz con su mente humana parecía imposible poderse librar de los acontecimientos que advertía porque de frente estaba viendo los ejércitos que estaban a punto de entrar a Jerusalén, humanamente hablando era inminente el ataque pero Isaías le dice al rey Acáz de parte de Dios que pidiera una señal de que Dios estaba con Él y de que Dios va a preservar a Jerusalén.

- *12 Y respondió Acáz: No pediré, y no tentaré a YHWH...*

Acáz dijo que no tentaría al Señor por una actitud religiosa, se quiso hacer muy espiritual pero en realidad pedir ayuda a Dios implica que te arrepientas pero Acáz no quería arrepentirse;

- *13 Dijo entonces Isaías: Oíd ahora, casa de David...*

Esto es importantísimo para entender el contexto del nacimiento virginal, porque Isaías ya no se dirige al rey Acaz sino a la casa de David, le habla a todo el pueblo judío;

- *¿Os es poco el ser molestos a los hombres, sino que también lo seáis a mi Dios?...*

Isaías le dice a Judá que no solo ha cansado a los hombres sino también al Señor;

- *14 Por tanto, el Señor mismo os dará señal:...*

La actitud de Acaz que representa a toda la casa de Judá era de falta de arrepentimiento, orgullo, religiosidad; Dios les daría una señal, de manera que debemos conocer la implicación de la palabra “señal” que en hebreo es la palabra “ot”

H226

Diccionario

Strong

וֹת

וֹת

Probablemente de [H225](#) (en el sentido de aparecer); señal (literalmente o figurativamente), como bandera, baliza, monumento, augurio, prodigio, evidencia, etc.: *dar (por señal), divisa, enseña, maravilla, señal.*

La palabra “ot” se puede escribir de dos maneras, se puede escribir con una alef ו y una taf ת ; la alef es la primer letra del alfabeto hebreo y la taf es la última, en otras palabras podría decirse que Dios les dijo que les iba a dar un principio y un fin o **un alfa y una omega**, “señal”. Y en paleo hebreo es la Alef que representa la cabeza de un toro y la taf que representa una marca que es una cruz, la cabeza del toro representa a Dios y la señal representa la cruz. Entonces ¿cuál es la señal que habría de dar a Dios a la casa de David, a Judá? en el paleo hebreo está implícito, es sorprendente.

Hay ocasiones en que se escribe alef, vav y tav ו ו ו como vemos la vav es el símbolo de un gancho como una estaca o clavo, entonces el significado es representado así: la Alef que significa fortaleza y liderazgo de Dios, el gancho de la vav y la tav que es la cruz;

- *He aquí que la virgen concebirá, y dará a luz un hijo, y llamará su nombre Emanuel...*

Una vez más no es un nombre sino que es una promesa, promesa que sería no para Acaz sino para la casa de David, ésta señal tendría que ser algo milagroso. Sin embargo el argumento que deriva de una controversia en el pueblo judío al referirse a éste asunto de la virgen, es decir que si se trata de una mujer joven, porque los teólogos judíos que niegan que Yeshúa es el mesías dicen que la palabra hebrea “almá” no significa virgen sino que significa mujer joven, doncella, sin embargo en una traducción muy respetable del antiguo testamento al griego que es la septuaginta, la palabra “almá” la tradujeron los rabinos de aquella época como “parténos” que literalmente significa virgen. El único problema que se detecta en esta cita, al referir que el niño del que se habla es Yeshúa como lo afirma Mateo, es que en los versículos que continúan de ésta profecía se menciona que antes que éste niño sepa desechar lo malo y escoger lo bueno, la tierra de éstos dos reyes que estaban amenazando a Judá sería abandonada, veamos lo que dice el versículo siguiente:

- *15 Comerá mantequilla y miel, hasta que sepa desechar lo malo y escoger lo bueno...*

La palabra miel en hebreo es dátiles, esto es extraordinario porque en la época de Acáz no había abundancia, Judá y Jerusalén estaban en escases porque estaban sitiados y había mucha hambre y lo que está diciendo la profecía es que iba a haber abundancia que es lo que significa leche y miel;

- *16 Porque antes que el niño sepa desechar lo malo y escoger lo bueno, la tierra de los dos reyes que tú temes será abandonada...*

El problema que se nos presenta es que el año en que la tierra de esos reyes iba a ser abandonada es en el año 722 a. C. con el cautiverio de las tribus del norte, lo que significa que ese niño tenía que haber nacido antes del año 722 antes de Mesías. Entonces ¿Quién es éste niño que nacería antes de que esas tierras fueran abandonadas? Algunos comentaristas dicen que se trataba de Ezequías el hijo de Acáz pero no puede ser porque Ezequías ya había nacido cuando se le dio ésta profecía a Acáz. Los rabinos dicen que se trata de un hijo que le iba a nacer a Acáz, que la señal era para Acáz y por tanto era un hijo que le iba a nacer de su esposa que era muy joven y que ése niño iba a ser la señal de que antes de que creciera, la conspiración contra él iba a terminar.

Si termináramos de leer hasta el verso 16 de ésta profecía de Isaías, Mateo estaría forzando la profecía para aplicarla a Yeshúa...

La respuesta la tendremos en el siguiente estudio, no te lo pierdas porque todo éste estudio es el contexto general para llegar a la conclusión de cómo es que Miriam fue sustituida por el cristianismo por la llamada virgen María o Guadalupe etc.